

BOLETÍN No. 461 ->>

- La calidad de nuestros egresados de la carrera de enfermería, es un referente en el país: MAC.
- El Cuarto Congreso Universitario de Enfermería representa la efectiva vinculación que la UAA ha tenido con el sector salud: RFDL.

A lo largo de 52 años, la Universidad Autónoma de Aguascalientes ha tenido la firme voluntad de preparar personal de enfermería con los más altos niveles de calidad, buscando así que la población aguascalentense pueda mantener o recuperar su salud, por lo cual, es de suma importancia que a través del IV Congreso Universitario de Enfermería, estudiantes, docentes y profesionistas de la enfermería asuman el reto de actualizarse para estar a la altura de las exigencias que cada época establece; así lo pronunció el rector Mario Andrade Cervantes, durante el acto inaugural de dicho evento académico.

Apuntó que en esta edición, este encuentro profundizará en temas relacionados al cuidado del paciente pediátrico, cuya población en Aguascalientes está conformada por más de 374 mil niños y niñas, quienes requieren de una atención especializada.

Andrade Cervantes comentó que con acciones como el IV Congreso Universitario de Enfermería, los estudiantes reafirmarán su labor humanitaria y espíritu de servicio, además de fortalecer su formación, la cual, dijo es un referente en México por la calidad con la que cuentan sus egresados.

En presencia de estudiantes provenientes de los estados de Veracruz, San Luis Potosí, Guerrero, Zacatecas y otras entidades, el rector de la UAA invitó a los alumnos de la carrera de Enfermería a seguir actuando de manera ética y decidida en pro de la salud y el bienestar de los pacientes.

En su oportunidad, Raúl Franco Díaz de León, decano del Centro de Ciencias de la Salud, manifestó que el Cuarto Congreso Universitario de Enfermería representa la efectiva vinculación que se ha tenido con el sector salud, esperando que de este espacio resulten beneficiados más pacientes pediátricos y sus familias.

Asimismo, destacó que este programa académico, diseñado acorde a las condiciones de salud y epidemiológicas de México, busca combatir problemas como la desnutrición y obesidad infantil, cáncer en los primeros años de vida, problemas infectocontagiosos, cardiopatías congénitas, insuficiencia renal, esto por mencionar algunas.

En este contexto, el decano subrayó que los estudiantes del Centro de Ciencias de la Salud, particularmente de la carrera de Enfermería, tienen el compromiso de atender a la población pediátrica y de las próximas generaciones, pues dijo que México necesita de niñas, niños y

jóvenes en condiciones saludables.

Posterior al acto inaugural, se efectuó la conferencia magistral “Enfermería ante el panorama epidemiológico de la salud infantil en México”, que impartió Rosa María Baltazar Téllez, académica de la Universidad Autónoma del estado de Hidalgo.

Cabe señalar, del 10 al 12 de septiembre del presente año, el IV Congreso Universitario de Enfermería, presentará ponencias con temas diversos, como los cuidados de enfermería al paciente prematuro, cuidado de niños con síndrome de Down y Autista, cuidado en paciente pediátrico en fase terminal, enfermería en la prevención del suicidio, esto por mencionar algunos.

En el evento, se contó con la presencia de Raúl Arias Ulloa, director de Planeación y Desarrollo del ISSEA, y representante personal de Francisco Esparza Parada, Secretario de Salud del estado de Aguascalientes; Nidia Acosta Lozano, directora de Enfermería del ISSEA; Isela Yolanda Ramírez Flores, jefa del Departamento de Enfermería; Mariely Acosta Álvarez, coordinadora del evento; Roberto Órnelas Dávalos, alumno con el mejor promedio en la carrera de Enfermería; así como del Comité Interinstitucional de Enfermería de Aguascalientes, directivos de instituciones de salud de primero, segundo y tercer nivel de atención, docentes y alumnos.

